

# *L'Icap exprime sa solidarité avec The People's Forum (+Foto)*

---



**icap**

**Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos**

Image illustrative tirée des Archives RHC

**Déclaration de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (Icap) en solidarité avec The People's Forum. La Havane, 4 juin 2022.**

L'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP) exprime sa vive opposition à l'attaque perpétrée hier contre le siège de l'organisation The People's Forum à New York.

Nous constatons avec préoccupation l'intensification des attaques sur les réseaux sociaux contre le précieux travail de ce centre qui, depuis sa création en 2018, a soutenu des causes progressistes en Amérique latine et dans d'autres parties du monde.

Ses jeunes membres ont accompli un travail important en faveur des luttes sociales des peuples et contre toute forme de discrimination.

Il est frappant que cette attaque se produise juste au moment où le People s Forum, en collaboration avec d'autres organisations de gauche aux États-Unis, travaillent dur pour préparer le Sommet des Peuples à Los Angeles.

Dans cette même ville où aura lieu le Sommet de l'exclusion, les voix des amis de Cuba, du Nicaragua et du Venezuela s'élèveront pour défendre le projet social d'autodétermination et d'indépendance que ces peuples défendent.

Malgré les tentatives de faire taire la voix des opprimés, The People s Forum a décidé de poursuivre sa lutte et de soutenir les principes de justice sociale pour un monde meilleur. Et dans cette bataille, vous aurez toujours le soutien inconditionnel de l'ICAP.



---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289763-licap-exprime-sa-solidarite-avec-the-peoples-forum-foto>



**Radio Habana Cuba**